

Cuba promouvra ses exportations à la Foire Internationale de La Havane



La Havane, 31 octobre (RHC).- La promotion des exportations cubaines ainsi que le commerce et les investissements feront partie de l'agenda de la 33e édition de la Foire Internationale de La Havane qui ouvrira ses portes lundi prochain et qui prendra fin le 7 novembre.

L'Espagne, le Venezuela et la Chine seront les pays les plus représentés à cette rencontre à laquelle assisteront près de 80 pays.

Le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca a relevé que la Foire est une bonne occasion pour faire des affaires. Il a ajouté que les exportations, qui dans le cas de Cuba, sont centrées sur les services, se trouveront au centre de cette édition.

Pour sa part, le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernández, a expliqué qu'au pavillon de Cuba, la Zone Spéciale de Développement du Mariel présentera les premiers projets sur lesquels l'on travaille en ce moment.

Au programme de la Foire figure la 8e session du Comité d'Affaires Cuba-Russie, une rencontre spéciale de promotion de biens exportables fabriqués dans notre pays, une conférence sur le système monétaire régional SUCRE ainsi que des rencontres avec des chefs d'entreprise de pays comme le Venezuela, le Mexique, le Brésil, l'Afrique du Sud et le Vietnam.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74453-cuba-promouvra-ses-exportations-a-la-foire-internationale-de-la-havane>



Radio Habana Cuba